



Confidencial

Nace la “mañanera legislativa del pueblo”

Para contrarrestar las campañas PAN y PRI contra las reformas de la ‘4T’, diputados morenistas, del PT y PVEM iniciarán hoy un lo que denominaron “mañanera legislativa del pueblo”. Según el vocero de la bancada guinda, **Arturo Ávila**, se va “informar a la ciudadanía sobre el trabajo parlamentario de la ‘4T’”. Aunque se inaugurará este jueves a las 11:30, aclaró que se realizará todos los lunes a las 10:30 am, concluyendo la ‘mañanera’ de Sheinbaum. A esta ootra “mañanera” se invitará –dijo– a presidentes de comisiones y a responsables de los grupos de amistad de las bancadas del oficialismo. Aunque Ricardo Monreal ya se la sentenció: “Coordinador mata vocero”.

Youtubers mexicanos, ¿a la Casa Blanca?

Y hablando de mañaneras, como ya lo anticipábamos ayer en este espacio, en la Casa Blanca se abrieron las puertas a los *youtubers* y medios “alternativos”. A manera de cotilleo, comentábamos que ahora sólo faltaba que en Washington también empezaran a hacer preguntas a modo, como los ‘Moléculas’ o los ‘Sin Censuras’. Pues no es broma. El mismísimo Carlos Pozos, mejor conocido como ‘**Lord Molécula**’, anunció ayer en sus redes que ya tramitó su acreditación ¡para ir a hacer preguntas en las ruedas de prensa de la administración Trump! Que se ponga a temblar la vocera Karoline Leavitt.

Tómbola con “mirones de palo” para el PJ

Muy estricto será hoy el acto de la tómbola que realizarán los senadores, para elegir a los candidatos a ministros, magistrados y jueces, anticipó ayer el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**. “Este jueves a las 12 horas, en el salón

de plenos de la Cámara de Senadores, se va a realizar el proceso de insaculación, transmitido por el Canal del Congreso, con notario público y con prensa invitada, que se tendrá que acreditar previamente”. Pero advirtió: “Lo único que vamos a pedir es que a los ‘mirones son de palo’, y si alguien empieza a hacer expresiones, se les va a invitar a que se retiren, porque es un proceso que debe ser impecable, solemne”. Que calladitos se ven más bonitos...

Orgullosa de su apelativo

Aun cuando suele usarse con sarcasmo y más bien para cuestionarla, parece que a **Lenia Batres** le gusta que la llamen la “ministra del pueblo”. Tan es así que ella misma pidió al INE que, en su registro como candidata, se le añada ese sobrenombre. Y para darle mayor rimbombancia, pide que se escriba la M y la P en mayúsculas, ¡cómo carambas no!

Asepsia morenista

Tras la polémica gestión al frente del deporte nacional de **Ana Gabriela Guevara**, quien ha sido señalada no sólo por corrupción, sino de desatender a los deportistas de alto rendimiento, el director de la Conade, **Rommel Pacheco**, quien ayer se reunió con Sheinbaum, reveló que el órgano interno de control de la dependencia ha revisado la administración de su antecesora y... ¿qué creen? Pues que “administrativamente no se ha detectado hasta el día de hoy nada”. No obstante, no se puede olvidar que la Auditoría Superior de la Federación incluso ha interpuesto denuncias penales.

Trump le pega hasta al INE

El impacto del ‘huracán’ Trump podría incluso mermar la credencialización de paisanos en Estados Unidos. Así, el INE prevé consultar con la Cancillería si ha bajado el número de solicitudes de credencial de elector, por un posible temor a que sean identificados.